

TA 24.05.2014

Kraftsportler und Gewichtheber mit Heimwettkämpfen

In Gotha richten Bankdrücker ihre Landesmeisterschaft aus, in Ohrdruf tritt der Gewichtheberbachwuchs an die Hanteln

Landkreis. An diesem Wochenende präsentieren sich in unserem Landkreis starke Männer, Mädchen und Jungen. So findet heute, ab 9.30 Uhr, in der Ohrdruffer Goldberghalle die Thüringer Mehrkampfmeisterschaft im Gewichtheben der Kinder-, Schüler- und Jugendklassen statt. Auch wenn die Mädchen und Jungen längst nicht die Gewichte stemmen, wie die Masters-Gewichtheber vor einigen Wochen an gleicher Stelle bei der Deutschen Meisterschaft – ein Besuch lohnt sich für Gewichtheberfreunde dennoch.

Michael Hildebrandt
kommt direkt von der WM

Etwas später, ab 12 Uhr, ermitteln die Thüringer Kraftsportler ihre Landesmeister in der Aktivenklasse (23 bis 39 Jahre) im Bankdrücken. Gastgeber sind die Gothaer Bierfassheber in ihrer schmucken Heberhalle im Brahmweg. In drei Gruppen

starten 37 der besten Bankdrücker des Freistaates.

Aus dem Landkreis Gotha gehen mit Michael Hildebrandt (93 kg), Enrico Wolf (83 kg), Andreas Berkner (93 kg), Phi-

lipp Pferner (105 kg) und Michael Berkner (105 kg) fünf Athleten der gastgebenden Bierfassheber und Kevin Rettschlad (66) vom Ohrdruffer SV auf die Drückerbank. Gute Chancen auf die

Titelverteidigung hat dabei Michael Hildebrandt.

Der Gothaer kehrt direkt von der Bankdrücker-Weltmeisterschaft der Aktiven aus dem dänischen Rødby nach Gotha zu-



Der Gothaer Bierfassheber Andreas Berkner freut sich schon auf den Wettkampf in der eigenen Halle am Brahmweg. Beginn: heute 12 Uhr. Archiv-Foto: Dirk Bernkopf

rück. In den Reihen der Nationalauswahl hat Hildebrandt mit 245 kg in der Gewichtsklasse bis 93 kg mit einem guten zehnten Platz überzeugt.

Der Gothaer bestritt immerhin in seiner noch jungen Karriere seine erste internationale Meisterschaft. Der Nationaltrainer wurde schon im letzten Jahr auf den Bierfassheber aufmerksam und nominierte ihn nun ob seiner guten Leistungen in das Nationalteam. Von den Bedingungen in Dänemark schwärmte der 29-Jährige.

Er begann seinen Wettkampf mit 230 kg und verlor nicht die Nerven, als dieser Versuch missglückte, er wiederholte erfolgreich und steigerte sich im dritten Versuch auf 245 kg – das entsprach immerhin einer neuen persönlichen Bestleistung. Gespannt verfolgten seine Vereinskameraden zu Hause am PC den Wettkampf und waren erleichtert, als der Hallensprecher ausrief: „good lift“. Für einige Minuten lag Hildebrandt damit sogar auf Platz acht.

Starke Männer in Gotha am Start

Gotha. Der Bierfassheberverein Gotha richtet am Samstag ab 12 Uhr in seiner Trainingshalle im Brahmweg die Thüringer Landesmeisterschaft im Bankdrücken der männlichen Aktivenklasse (23 bis 39 Jahre) aus. Der Gastgeber schickt fünf Athleten aus den eigenen Reihen an den Start. Es wird erwartet, dass auch Michael Hildebrandt aus dem dänischen Rødby, wo er gestern noch bei der Bankdrücken-WM startete, pünktlich zu seiner Titelverteidigung zurückkehrt.

TA 23.05.2014